

## Farmakia en el N.T.

W.E. Vine dice (sobre la palabra "hechiceros" en **Apocalipsis 21:8**) que PHARMAKIA usado como un sustantivo es un hechicero, alguien que usa drogas, hace encantos, o brujería. La palabra "farmacéutico" en español viene de la palabra griega, "farmakeia" [G5331], que significa "medicación", magia, brujería. Esta palabra en sus diferentes formas son las palabras usadas para el concepto de la brujería como en **Gálatas 5:20; Apocalipsis 9:21; 18:23; y 21:8; 22:15**. Tal vez la conexión entre brujería y drogas no es muy clara a muchas personas, entonces vamos a aclararla. Existen Satanás y los demonios, y ellos son espíritus malignos, o ángeles caídos. Ellos están condenados en prisiones de oscuridad (**Judas 1:6; Mateo 25:41; 2 Pedro 2:4**), pero tienen una presencia aquí en la tierra por medio de los seres humanos quienes les hacen caso, y se prestan a ellos. En turno, ellos cumplen con algo de los deseos de estos seres humanos, aunque esta "ayuda" siempre sale mal para ellos, porque no hay nada bien que puede salir de estas relaciones. (desde mi folleto cp16 Drogas). El alcohol y las drogas hacen alucinar y abren el estado mental a la comunicación con estos espíritus malignos.

## El Habito de Usar Drogas

**Mateo 26:41** *Velad y orad, para que no entréis en tentación; el espíritu a la verdad está dispuesto, pero la carne es débil.* Una droga es una sustancia que causa un efecto deseado por la persona y muchas veces viene también con una adicción a ella. Simplemente, no se puede parar después de unas dosis al principio. El propósito de una droga (estamos hablando de drogas alucinógenas) es de sentirse bien y olvidarse de problemas. Pero esto viene con una adicción a la droga. Muchas veces los que venden las drogas regalan la droga las primeras semanas porque saben que la droga causa adicción y no hay forma fácil de parar después.

## Por qué usan Drogas: Diversión

**Mateo 4:5** *Entonces el diablo le llevó a la santa ciudad, y le puso sobre el pináculo del templo, **6** y le dijo: Si eres Hijo de Dios, échate abajo; porque escrito está: A sus ángeles mandará acerca de ti, y, En sus manos te sostendrán, Para que no tropieces con tu pie en piedra. **7** Jesús le dijo: Escrito está también: No tentarás al Señor tu Dios. Satanás es el rey de la diversión. Fíjate que Dios no promueve la diversión sino la recreación. La diferencia es que la diversión es una distracción de la vida y sus responsabilidades, y de recrearse es de descansar para que puedas entrar a trabajar bien nuevamente y refrescado de cansancio. A la verdad, muchas veces tomamos "unas vacaciones" y necesitamos un descanso después de ellas y antes de trabajar de nuevo. Esto no es recrearse.*

La mentalidad de hoy es que la gente adora la diversión. Hasta la escuela y el trabajo tienen que ser divertidos o no quieren hacerlo. Pero la mayor parte de la gente que entra en el uso de drogas, lo hacen para disfrutar la experiencia. Cuando la experiencia toca la comunicación con espíritus les sorprende, esto les encanta a unos y a otros los espanta, pero de todos modos siguen. Porque ya para este tiempo la adicción ya ha agarrado a su cuerpo.

Satanás trató de engañar a Jesús en su tentación por ofrecerle una experiencia bien divertida. Jesús no tomó la oferta y regañó a Satanás. Así debe hacer cada persona que sigue a Dios.

Este factor se divide en dos problemas grandes, **1) Es que uno no quiere concentrarse en problemas en su vida, 2) uno quiere diversión en lugar de ocuparse con el trabajo que uno debe cumplir en esta vida**. Aquí por "trabajo" queremos enfocar en el trabajo que Dios nos da, como el sostenerse, pero también incluye la salvación, vivir santamente, casarse, y tener hijos y entrenarles en los caminos de Dios. También apoyar y participar en la obra de Dios en una iglesia local. Un inconverso usa la droga porque no le importan esas tareas. Para los cristianos, es

muy difícil de tomar drogas y poner energía y esmero en estas tareas divinas como su enfoque.

## Por qué usan Drogas: Para Olvidarse de Problemas

**Proverbios 31:4** *No es de los reyes, oh Lemuel, no es de los reyes beber vino, Ni de los príncipes la sidra; **5** No sea que bebiendo olviden la ley, Y perviertan el derecho de todos los afligidos. **6** Dad la sidra al desfallecido, Y el vino a los de amargado ánimo. **7** Beban, y olvidense de su necesidad, Y de su miseria no se acuerden más. Aun en la Biblia se reconoce el poder del alcohol (una droga) de causarle a la persona a olvidar sus problemas. Una persona, por ejemplo, con cáncer muriendo, se vale darle drogas como la morfina para ayudarle con el dolor.*

Pero no todos los problemas se resuelven con drogas o alcohol. Casi todos los problemas de esta vida se deben tratar con una mente cuerda y según lo que Dios quiere que hagamos. Dios impone problemas en el pecado para que busquemos de arrepentirnos y entrar en los caminos de Dios.

## Por qué usan Drogas: por la Presión de Otros

**1 Corintios 15:33** *No erréis; las malas conversaciones (amistades) corrompen las buenas costumbres. **1 Juan 2:16** Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo. Muchos jóvenes entran en las drogas alucinógenas por presión de sus amigos. Pero con todos los pecados, tenemos que separar para nosotros mismos lo que debemos y no debemos hacer.*

## Cómo Vencer las Adicciones

**Santiago 4:7** *Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.* La primera acción en atacar el problema de adicciones es de estudiar lo que está pasando, y simplemente hacer caso a Dios y lo que Él dice y no hacer caso al Diablo. Hay poder en Dios si buscamos su ayuda. Pero si nos entregamos a pasiones y malos deseos, no.

**1 Corintios 6:12** *Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, más **yo no me dejaré dominar de ninguna.***

Estamos en una guerra espiritual para nuestras almas, y simplemente no vamos a ganar esta guerra si estamos dominados por un vicio, o sea, estamos esclavizados al vicio. Aquí la droga es obviamente un maestro que quiere tu alma, pero también el alcohol, la pornografía, y muchas otras cosas. La clave entonces es de **1) reconocer cuando algo domina tu vida (es un ídolo), 2) haz caso a Dios, y no dejas que eso te domine o que sea un ídolo (1 Cor 10:14 huid de la idolatría), un dios en tu vida. 3) Vivir por principios de victoria.**

Unos como Alcohólicos Anónimos quieren engañarte por sustituir un vicio por otro, como el maldecir, el fumar, etc. pero esto no es solución. Es de pararse por poner a Dios en el lugar de dominar tu vida, y no usar a Dios como una terapia y luego desecharle de nuevo.

### No Abusar de Dios

Pero hablando de abusar, hay algo que muchos quieren en tratando con adicciones. Es como el que vende la droga, que a él no le importan tus problemas. Va a sacar de ti hasta que mueres, y luego va a buscar a otra persona.

**Salmos 50:15** *E invócame en el día de la angustia; Te libraré, y tú me honrarás.*

Dios puede sacarte de la adicción, pero hay dos puntos que Dios tiene que hacer contigo primero:

1) **El problema realmente es que ponen la adicción en el lugar de Dios, entonces es un asunto espiritual que adoran a la adicción antes que a Dios** y 2) **Dios te ayuda solamente porque quieres adorar al verdadero Dios y nada más.**

La gente hace un ídolo de cualquier cosa, dinero, sexo, fama, gloria, etc. y cuando estas cosas les importan más que Jesucristo en su vida son ídolos. Las palabras huecas no cuentan aquí. Tu dios es en lo que siempre estás pensando, es en lo que gastas la mayoría de tu tiempo, recursos, dinero, y esfuerzo en ello. Si esto es a la droga, y la solución es de dar este lugar a Jesucristo en lugar de la droga. Con

Jesús en el trono de tu vida, tendrás victoria sobre la droga o cualquier adicción. Pero si vas a jugar y a usar a Jesús para salir de drogas para luego entrar en otros vicios, Jesús sabe y conoce tu corazón y no vas a tener éxito en nada aquí.

### El Control es Posible, pero no Fácil

**1 Corintios 10:13** ***No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana;** pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar. 14 Por tanto, amados míos, huid de la idolatría.* Aunque la fuerza de una adicción sea grande en tu vida, Dios nunca te deja en una situación imposible. Siempre hay una salida. Búscalo.

### No puede uno mismo, Es Cristo quien te da la Victoria

**Filipenses 4:13** *Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.* Dios nos da todo el poder y fuerza que necesitamos para hacer lo que debemos. Con este punto firme en la mente, tú puedes salirte.

**1 Pedro 5:10** *Mas el Dios de toda gracia, que nos llamó a su gloria eterna en Jesucristo, después que hayáis padecido un poco de tiempo, él mismo **os perfecciona, afirma, fortalezca y establezca.***

### No Te Desesperes

**Romanos 5:3** *Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; 5 y la esperanza no avergüenza; porque **el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.*** Aunque a lo mejor es difícil de entender esto, pero Dios te dejó caer en esta adicción para que invoques al verdadero Dios y des gloria a Él. En amor, Dios puede curar tu alma de las drogas si buscas a Jesús. Ningún cristiano que da a Dios su lugar va a abusar de drogas, o de ser un adicto.

**Santiago 1:2** *Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando **os halléis en diversas pruebas,** 3 **sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia.***

## Por qué la Gente usa Drogas y como dominarlas



Por David Cox

[cp73] v1 ©2022 www.folletosytratados.com/  
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

**Tito 2:12** *enseñándonos que, renunciando **a la impiedad y a los deseos mundanos,** **vivamos** en este siglo **sobria, justa y piadosamente.***

### El Efecto de las Drogas

Hay sustancias que causan a la mente y a las emociones de una persona a actuar de formas distintas. Si tienes dolor de cabeza, una aspirina (una droga beneficiosa) te alivia el dolor. Pero por lo mismo hay drogas que dan otros efectos. Lo que pensamos de "drogas" ilícitas **son drogas de uso recreacionales. No hacen beneficio excepto de olvidar, mal afectar a los procesos de la mente, o de minimizar el dolor, (o hacerse sonso a que no le importa y que se olvida).**